

## 4 étapes pour appliquer à nos logements sociaux

### 1. Contactez-nous

Téléphone : (514) 365-0983

### 2. Assistez à la rencontre d'information et récupérez le formulaire

Une partie est à compléter par vous et une autre par un.e intervenant.e qui vous connaît bien

### 3. Remettez le formulaire complété et les documents complémentaires pour être inscrit.e sur la liste d'attente

Avis de cotisation et une preuve de résidence  
Télécopieur : (514) 366-5008

### 4. Attendez d'être invité.e à une entrevue avec le comité de sélection

Projet Habitation Communautaire est un organisme de logement social ayant pour mission d'offrir un milieu de vie à long terme aux personnes vivant avec des enjeux liés à la santé mentale. Les Écluses, projet de PHC, est composé de 16 logements, des studios et des 31/2, situé dans le Sud-Ouest de Montréal (Pointe-Saint-Charles). PHC offre à la personne résidente un soutien communautaire en logement par l'entremise des intervenantes et des intervenants de Projet Suivi Communautaire.

<http://projetsuivicommunautaire.com/>

Le soutien communautaire en logement vise, à la fois, à supporter la personne dans le développement de ses habiletés et à l'accompagner dans sa participation à une vie collective.

L'intervention de Projet Suivi Communautaire s'inscrit dans une approche personnalisée prônant le respect du rythme de la personne.











Les personnes résidentes, en plus de recevoir un suivi, du soutien et un appartement subventionné, seront invitées à participer activement à la vie associative et à débiter ou continuer des démarches vers l'autonomie.



Projet  
Habitation  
Communautaire

## Les Écluses

### Principaux critères d'admissibilité aux logements Les Écluses

-  Avoir 18 ans et plus
-  Vivre avec des enjeux liés à la santé mentale primant sur un trouble concomitant
-  Avoir un niveau d'autonomie en concordance avec les services offerts
-  Être admissible au Programme de Supplément de loyer géré par l'Office municipal d'habitation de Montréal pour une demande de logement subventionné.
-  Avoir un faible revenu
-  Avoir la citoyenneté canadienne ou la résidence permanente canadienne
-  Avoir la motivation et l'intérêt à s'impliquer dans la vie associative
-  S'engager dans un soutien communautaire
-  Démontrer une capacité à vivre en collectivité
-  Ne pas être aux études à temps plein

## 4 steps to apply to our social housing program

### 1. Contact us

Telephone : (514) 365-0983

### 2. Attend an information meeting and pick up a form

One part is to be completed by yourself and another part is to be completed by a professional or case worker who knows you well.

### 3. Submit the completed form and related documents to be registered on the waiting list

Notice of assessment and proof of residence  
Fax: (514) 366-5008

### 4. Wait to be invited to an interview with the selection committee

Projet Habitation Communautaire is a social housing organization aiming to offer a long-term living environment to individuals living with challenges related to mental health. Les Écluses, PHC's project, is comprised of 16 apartments; studios as well as 31/2, located in the South-West of Montreal (Pointe-Saint-Charles).

PHC offers the resident community support for social housing, through Projet Suivi Communautaire's team of community workers.

<http://projetsuivicommunautaire.com/>

Community support for social housing aims to help the individuals during their process of developing his/ her skills, as well as accompanying them in their participation within a collective life.

Projet Suivi Communautaire's intervention stays loyal to its approach; one which is personalised and marked by respect for each person's own rhythm.

In addition to receiving support and subsidized housing, residents will be invited to actively participate in the community life, and to start or continue working towards their own autonomy.



## Les Écluses

### Main admissibility criteria for housing at Les Écluses

- Being 18 years old or older
- Living with challenges related to mental health that takes precedence over comorbid conditions
- Being autonomous in accordance with the services offered
- Being admissible to the Rent Supplement Program as directed by the Office municipal d'habitation de Montréal, applicable to subsidized housing requests
- Having a low income
- Being a Canadian citizen or a permanent resident
- Being interested and motivated in participating in a community life
- Committing to a community follow-up
- Having the capacity to live in a collective setting
- Not a full-time student